

*pasteur*

## Les lycéens de Benjamin- Franklin font leur cinéma

Publié le 17/06/2022



Amandine Granger, de Cent soleils, aux côtés de François Souvay, Alexis Da Costa et Sylvain Communal. © Droits réservés

Le lycée Benjamin-Franklin proposait, lundi, à la médiathèque, la projection de quatre courts-métrages réalisés par les élèves de l'option cinéma-audiovisuel, qui cette année a réuni vingt-quatre élèves de seconde, huit de première et dix de terminale, filière générale ou technologique.

Cette option, pilotée par Alexis Da Costa, Sylvain Communal et François Souvay, est facultative. Mais avec un volume horaire hebdomadaire de trois heures, consacrées à l'écriture d'un scénario, puis au tournage, à la réalisation et au montage d'un court-métrage, elle n'en demande pas moins un réel investissement.

Pour mener son projet à bien, chaque groupe d'élèves bénéficie d'une intervention d'une quarantaine d'heures de l'association culturelle Cent soleils, partenaire du lycée depuis plus de dix ans.

Les deux groupes de seconde et celui de première avaient choisi d'ouvrir leur scénario aux fantômes. Des fantômes tapis dans les sous-sols du lycée qui soudain se manifestent, effrayants. Mais aussi des fantômes qui peuvent s'avérer de bon conseil. De leur côté, les « terminale » évoquaient leurs goûts musicaux et la place qu'occupe la musique dans leur vie.

ORLÉANS